



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**HERALDO
TELEVISIÓN**

0

16/05/2023

LEGISLATIVO

Ignacio Mier anuncia que propondrá consulta popular para así reformar al Poder Judicial



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, confirmó que presentará una iniciativa para que se realice una consulta popular y así reformar al Poder Judicial de la Federación. Mier aseveró que propondrá que haya una consulta al pueblo de México, con el fin de que los mexicanos decidan si quieren que 11 ministros de la Corte sean electos por el voto directo.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4598?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AJ4jEZz3Ydr58ns&ithint=video&e=2fcr4U>